

Article paru dans le Courrier Cauchois du 17 mai 2019

Commémoration du 8 mai

74^e anniversaire de la victoire



Dépôt de gerbe au carré militaire en compagnie de deux jeunes scolaires

GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

Les anciens combattants se sont rassemblés mardi 7 mai pour assister à un office religieux célébré par l'abbé Valerian, en l'église d'Oherville. Le lendemain, les Grainvillais se sont rassemblés au monument aux morts à 11 h 30 où une gerbe a été déposée et *La Marseillaise* entonnée. Puis, les autorités locales se sont recueillies au cimetière sur la tombe du sol-

dat inconnu, et, après un dépôt de gerbe par deux jeunes scolaires, le président des anciens combattants a lu le discours de l'UNC. Plus tard, à la salle Cauchoise, le maire René Vimont a rappelé les événements tragiques de la Seconde Guerre mondiale en lisant, entre autres, le discours de la Secrétaire d'Etat, auprès de la ministre des armées. A l'issue de cette cérémonie empreinte d'émotion, un vin d'honneur a été offert par la

municipalité. Puis l'assistance a participé au banquet organisé par l'association des anciens combattants de Grainville-la-Teinturière, où chacun a eu plaisir à se retrouver et à se remémorer cette période difficile et souvent douloureuse dans certaines familles présentes. Bien évidemment, les agapes se sont terminées par la traditionnelle partie de cartes, et avant de se séparer, rendez-vous a été pris pour commémorer ensemble le 18 juin.